
忙しかったけれどがんばった１０月。滝ザクラ天然記念物指定１００年記念式典とい
う大イベントがあり、学習の成果を発揮した子ども達。中郷小学校でなければできない
ことをたくさん知ることができました。１１月は、学習に運動に励み、友達や児童同士
の絆を深める月になりました。

□ふくしま教育週間（11／1～７）における学校公開
「学校に行って児童の姿を
しりたい」という保護者の
要望から、１１月の３日間
に持久走大会、授業参観、
給食試食会を実施しました。
まだ、コロナの禍は続いて
いますが、感染対策を取り、
これからも保護者の皆様に
学校へ来ていただく機会を
設定していきます。

マラソン大会 給食準備の様子を参観

□ ６年生の修学旅行は、「一泊二日の会津旅行」
記念式典でがんばった６年生の修学旅行は、行事を終えた１１月に実施しました。コ

ロナ禍以前も、修学旅行はキャリア教育として行っていたため東京キッザニアを訪れて
いましたが、コロナ禍のこの２年は、仙台への日帰り旅行としてました。今年は、子ど
もたちの願いもあり、保護者が迎えに行ける距離「会津方面」に決定しました。また、
この時期に会津若松市内の温泉ホテルを利用したことで、宿泊代が割り引かれたり、福
島県観光特典クーポンをもら
ったりと、思いがけないご褒
美が追加となった児童は「修
学旅行は楽しい」と話してく
れた。我慢が続いていた児童
に笑顔が見られました。修学
旅行に送り出してくださった
保護者の皆様、ありがとうご
ざいました。
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《１２月の行事予定》
１日（木）ドリルタイム ５年琴教室

３年クラブ活動見学 １４日（水）保健集会 ６年租税教室

防火診断 街頭指導 １５日（木）ドリルタイム

２日（金）弁当持参日 １６日（金）スクールバス下校指導

５年もちつき体験 １９日（月）ドリルタイム

５日（月）生活集会 ICT支援員来校 ２０日（火）授業研究会

スクールバス乗車指導 ２１日（水）３，４年出前お話会

６日（火）５，６年中妻小との交流活動 ２２日（木）ドリルタイム ＡＬＴ来校

教育相談（～８日） ２３日（金）冬休み前全校集会 美化活動

７日（水）ＰＴＡさわやか委員

８日（木）ＡＬＴ来校 ＊ 冬季休業日

１２日（月）ドリルタイム １２／２４日（土）～１／９（月）

５年ＫＦＢ見学（中妻小と） ＊ 土日、１２／２９（木）～１／３（火）

１３日（火）全校音楽（新鼓笛隊） は、学校は開きません。



。
【アンケート対象者：さくらっこまつりで来校した保護者・家族、学校運営協議会委員37名】

１ さくらっこ祭りの時期
（１）１０月下旬でよい 36名 （２）別の時期 １名（土曜日でなく平日）
２ 今回の日程及びプログラム構成
（１）良かった 37名（すごく良い１名）（２）変えた方が良い１名(全体合唱があると良い)
３ 学習発表会・運動会についてのご意見等
〇 今でも、前に比べてちょっとさみしく感じることはありますが、一人一人が一生懸命がんば
っている姿が見られるので、それはそれでよいのではないかなと思います。

〇 滝ザクラの活動はなんとか続けて欲しいなと感じました。
〇 できる限り行うことがいいと思います。行事はできるだけ、施行してほしい。
〇 学校、PTA での検討もさることながら、地域の人々の意見も聞いて欲しいです。
〇 人数が少なくなり、とてもさみしいですが、一人一人がんばっている姿が伝わってきました。
〇 子どもが少なくなってきて、学校も大変ですね。
〇 先生達が大変ですね。（難しいですね）私達の学校生活では考えられないことですが。
〇 状況に応じて、柔軟に行っていただければと思います。
〇 行事はなくさず、少人数、小規模に見合った内容で続けて欲しいです。子どもたちの思い出、
楽しみをなくさないでいただきたいです。

〇 先生方も少ない人数の中、大変かと思いますが、発表会、運動会は、子どもたちはとても張
り切っている行事だと思いますので、これまで通り実施してただきたいです。

〇 鼓笛に触れる機会も少ないので、ぜひ取組んでいただきたいです。
〇 児童数減により、子どもたちの発表の場、行事がなくなってしまうのはさみしい。
〇 児童数が少なくなり難しくなるのは理解するところですが、子どもたちの発表する機会がな
にかしらの形で行えることを希望します。

〇 少ないからこそできることはないか考えて欲しい。先生､親子みんなで学校対抗運動会とか。
〇 同じようにできなくなると思いますが、子どもたちが活躍できる場、それを見ることができ
る場は必要なので、形を変えても実施はして欲しいと思います。

〇 形式を考えて実施して欲しい。
〇 単学年での発表は難しいかと思いますが、子どもの成長を見ることができる貴重な機会でも
あるのでこれからも行って欲しいです。

〇 人数が少ないときは、親も一緒に参加して PTA じゃない、中郷在住の人に観客になってもら
い学習発表会も運動会も続けてほしいです。子どもが卒業してしまうと学校が関係なくなって
しまうのは寂しいので、地域の人が２回集まれるコミュニケーションがとれる学校になって欲
しいなあと思います。

〇 これからもがんばって続けて欲しいです。
〇 先生方はいろいろな学校の運営について異動で詳しいと思うので参考にし、保護者と地域を
連携し、教育課程を決定して欲しいです。

〇 少人数ではできない行事もある。見直しも必要である。
〇 少人数では、学校の統合も視野に入れて行かなければと考えますが。
〇 学習発表会や運動会は子どもの成長の中で良い思い出になります。（親の経験上の意見）
運動会はコロナ前のように親も参加で盛り上げ発表会は全学年でやった方がいいと考えます。

〇 どんな形であれ少人数でも実施ができることが希望です。
〇 子どもたちの成長を一番身近に感じるのは学習発表会や運動会と思っています。その時代に
相応しい形での学習発表会や運動会等は実施していただきたく思います。

〇 人数が少ないので行事を減らすのは仕方がないと思います。
〇 学校の統合の話が出ているなら、早めに知らせて欲しいです。
〇 大変な中、体育館で全学年の発表を見ることができるようにしていただき、ありがとうござ
いました。かわいい姿やがんばっている姿、我が子以外のみんなの姿も見ることができてうれ
しかったです。ありがとうございました。音楽祭で見られないので、廣田先生がアンコールを
してくださってもう一度みられたのもとてもうれしかったです。ありがとうございました。先
生方大変お世話になりありがとうございました。

〇 子どもたちの成長を見る機会が少ないので運動会等は継続していただきたいです。

貴重なご意見、ありがとうございました。皆様のお声を参考にしまして、令和
５年度の教育課程を編成して参ります。児童が成長できる内容、児童が楽しみに
していることをできるだけ活かせるよう、また教職員や学校の実態に合わせるも
のの実施の可能性を引き出しながら、教職員で相談していきます。今後とも、ご
協力をいただけるよう努力いたします。




